

## Claudia Heydt und Carmen Nüssle bekommen Ehrennadel

ZOLLENREUTE (dhe) - Lars Sörös-Helfert ist Vizepräsident des Landesverbandes Amateurtheater Baden-Württemberg und ist am Stephanstag zu Gast bei der Laienspielgruppe Zollenreute gewesen. Im Rahmen der Dorfweihnachtsfeier der Theatergruppe verlieh er Carmen Nüssle und Claudia Heydt die silberne Ehrennadel für 20 Jahre aktives Engagement bei der Laienspielgruppe Zollenreute. Heydt ist seit elf Jahren Vorsitzende des Vereins, stand aber bereits seit 1994 insgesamt sieben Mal auf den Brettern, die die Welt bedeuten. Carmen Nüssle, ebenfalls seit 1994 im Verein dabei, war nur ein einziges Mal auf der Bühne zu sehen. Ihr Metier ist die Maske. Sie sorgt hinter der

Bühne dafür, dass die Schauspieler sich von ihrer besten Seite präsentieren. Musikalisch umrahmt wurde die Dorfweihnacht im Saal des Gasthofs Hirsch von einem Bläserquartett aus der Jugendabteilung des Musikvereins Blönried-Zollenreute. Die Jugendabteilung erhielt in diesem Jahr auch die traditionelle Geldspende der Laienspielgruppe Zollenreute. Mit 500 Euro werden die Jugendarbeit und die musikalische Ausbildung unterstützt. Bürgermeister Matthias Burth und der Ortsvorsteher von Zollenreute Bernhard Allgayer lobten in ihren Grußworten das bürgerschaftliche Engagement in Aulendorf im Allgemeinen und die Laienspielgruppe im Speziellen.



Lars Sörös-Helfert (rechts), Vizepräsident des Landesverbandes Amateurtheater Baden-Württemberg, zeichnete Carmen Nüssle und Claudia Heydt (von links) für 20 Jahre Engagement in der Laienspielgruppe aus. Das freute auch Dieter Schuhmacher (links), stellvertretender Vorsitzender der Laienspielgruppe.